

Der Sozial- und Kulturausschuss schlägt dem Gemeinderat folgende Beschlüsse vor:

1. Der Einrichtung einer weiteren Gruppe des Ev. Kindergartens Rappelkiste in Strümpfelbach mit VÖ6-Betreuung für über 3-Jährige und eingestreuten Plätzen für u3-Kinder wird zugestimmt. Die Verwaltung wird beauftragt, einen Vertrag über die Einrichtung und den Betrieb der Gruppe nach Vorgabe der Beratungen im Sozial- und Kulturausschuss am 23.01.2020 und im Gemeinderat am 30.01.2020 abzuschließen. Ziel ist eine Betriebsaufnahme im Jahr 2021. Die förmliche Aufnahme der Erweiterung in die örtliche Bedarfsplanung wird in Aussicht gestellt. Der Gemeinderat stimmt überplanmäßigen Auszahlungen im Jahr 2020 in Höhe von voraussichtlich ca. 320.000 EUR zu.
2. Der Einrichtung einer viergruppigen Kindertagesstätte an der Grundschule Schnait mit bis zu ganztägiger Betreuung mit 2 Gruppen u3 und 2 Gruppen ab 3 Jahren wird zugestimmt. Mittel für die Planung (VGV-Verfahren) sind im Haushalt 2021 einzustellen, Mittel für die Umsetzung in den Haushaltsjahren 2022 und 2023. Die Inbetriebnahme soll im ersten Halbjahr 2023, spätestens zu Beginn des Kindergartenjahres 2023/2024 im September 2023 erfolgen. Der Kindergarten Beethovenstraße wird mit Inbetriebnahme der neuen Tagesstätte geschlossen, die vorhandene Gruppe zieht um und belegt eine der beiden Gruppen für Kinder ab 3 Jahren.
3. Die Planung einer zweigruppigen naturnahen Ganztageskindertagesstätte im Stadtteil Beutelsbach durch einen freien Träger wird als notwendig erachtet und befürwortet. Die Verwaltung wird beauftragt, einen Vertrag über die Einrichtung und den Betrieb auszuhandeln. Die Eckpunkte sind dem Gemeinderat zur Beschlussfassung vorzulegen. Die Mittel sind in den Haushalten 2021 ff einzustellen. Ziel ist eine Betriebsaufnahme 2022 oder spätestens 2023. Die Aufnahme der Einrichtung in die örtliche Bedarfsplanung wird in Aussicht gestellt.
4. Die Planung einer viergruppigen Tagesstätte an der Grundschule Beutelsbach wird zur Kenntnis genommen und als notwendig erachtet. Die beschlossene Planung ist voranzutreiben. Ziel ist eine Inbetriebnahme im Jahr 2026 mit Beginn des Kindergartenjahres 2026/2027.
5. Im Jahr 2020 ist anhand einer Machbarkeitsstudie der Neubau eines 4- bis 5-gruppigen Kinderhauses im Stadtteil Großheppach mit 2 bis 3 u3-Gruppen und 2 Gruppen für Kinder ab 3 Jahren zu prüfen. Dabei soll auch untersucht werden, ob eine oder beide der eingruppigen Einrichtungen des Stadtteils in der neuen Einrichtung aufgehen soll